

クリスマスマーケット in TOYAMA を開催して

今年で開催3回目となるクリスマスマーケット in TOYAMA を金城教養ゼミ、鈴木教養ゼミ、竹澤教養ゼミ、金城トピックゼミと共同で開催しました。

金城教養ゼミ

2024年12月7日(土)のクリスマスマーケット in TOYAMA開催に向けて一年間様々な活動を行ってきた。前期では一緒にクリスマスマーケットを行う他ゼミとの交流や和菓子作りの体験を行い、後期では装飾とアヒル釣りのルールを考えたり、土人形作りの体験を行った。和菓子や土人形を作る苦労を知れたり、大きなイベントを協力して開催することは、普段できないことだったのでとても良い経験になった。



クリスマスマーケットについて

ドイツで盛んなクリスマスマーケットは、11月の下旬から12月24日までの4週間に開催され、クリスマスならではのグッズや焼き菓子などが販売される。屋台にはたくさんの飾りが付けられ、夜になると電飾が輝く。人々は暖かな光の中、クリスマスに備えてツリーの装飾品やギフトをそろえ、温かい食べ物や飲み物を楽しむ。



太陽がほとんど照らさない暗くて厳しいドイツの冬そんな時期に始まる



アヒル釣り



- 制限時間：2分
- 景品：点数制

アヒルの裏に色シールを張り、各色によって点数計算
獲得点数ごとに景品がグレードアップ!



実際の様子

● 工夫した点

- 他のゼミの方と協力して声掛け
- 釣り竿のサイズを二つ用意した
- 看板に最高得点を掲示



集客率↑↑
幅広い年代のお客さんに対応
更新しようとお客さんのやる気↑↑



五箇山和紙

江戸時代から続く歴史ある和紙です。魅力はこの薄さからは考えられない丈夫さと質感の良さで、作り手による様々な個性です。



土人形の販売を終えて

- 富山駅で販売して、いろいろなお客さんがいて面白かった。
- クリスマスの時期ということもあり、なかなか売れなくて苦戦した。またそれがいい勉強になった。

クリスマスマーケットを終えて

● 今回のクリスマスマーケットは個人的に成功したのだと思っている。とても寒かったけれど来てくれた方が笑顔で帰ってくれるのが嬉しかった。

● 当日は雨が降っていて寒い日だったが、来てくれたお客さんが楽しそうにアヒル釣りをしてくれて嬉しかった。どのようにしたらより楽しんでもらえるかを考えて、臨機応変に対応できるように心がけた。

● アヒル釣りで景品を渡す際どの景品が何点のものか見てすぐわかるような箱があったらいいと思った。また、もっと小さなお子さんでもアヒル釣りを体験できるようにより簡単にできる方法があってもよかったと思う。

● トラブルもあったが何とか午前の部を乗り切ることができて良かった。子供だけでなく海外からのお客さんにも楽しんでてもらえたのでたくさん人とコミュニケーションがとれる良い機会となった。

● とても寒かったがそれよりも友達と楽しく商品を販売できてとてもいい体験ができた。

● 今回初めてイベントをする側になってみてとても楽しかった。いろいろな人と交流することができた。ドイツのお菓子について聞けることが多かったけど具体的なことがよく分からず説明不足になっていると感じたので事前に調べておいたら良かったと感じた。

● アヒル釣りでは、普段あまり関わることのない子供たちと触れ合うことができていい経験になった。同じゼミの仲間ともいろいろな話ができ、仲を深めることが少しできたと思う。来年も開催されるのであれば、お客さんとしていきたいなと思った。



クリスマスマーケットを終えて

● クリスマスマーケットでは午前中を担当していた。アヒル釣りは人が思ったよりも来なかったが、親子で来る人が多く接客することが楽しかった。クリスマスツリー作りの人たちがお客さんの呼び込みをしてくれて、来る人が多くなった気がした。いろいろな年齢の方たちと交流できて楽しかった。

● クリスマスマーケットを富山駅で開催した。ツリーの飾りつけを事前に準備していた通りにできてよかった。今年はお客さんの数が少なかったようで、「即売！」にはならなかったが、工夫して売ることができた。次は実際に本場ドイツのクリスマスマーケットに行きたい。

● クリスマスマーケットでは、ドイツの小物やお菓子が特に人気で小物を知っている方が何人もおられた。去年も来たという方もいたので、この活動が地域の方に少しずつ広がっているのだと感じた。

● クリスマスマーケットで販売をして、多くの人が集まってくれてとてもうれしかった。子供から大人まで、多くの人が楽しめるクリスマスマーケットになったと思う。この経験をこれからの生活に生かしていきたい。

● 結果から言うとあまり土人形と五箇山和紙は売ることができなかったが、ゼミのみんなと最後までやりきることができてよかった。そしてとても楽しかった。

● クリスマスマーケットを通して、商品の販売が思っていたよりも難しく苦戦したが、最後まで楽しく行うことができた。また、お客さんをもっと早い段階で捕まえて行っていれば、売れ残りを無くせたのではないかなと思った。

● 私が担当していたアヒル釣りは、想像よりは人が来ていなかったが、それなりの人気はあった。床が水浸しになっていたので、濡れた原因を改善できたらいいと思った。

● 私はアヒル釣りの担当をしていた。意外と大人の方にも人気でとても楽しんでおられたので良かった。子供たちがアヒルをとれなかった時には悔しそうにしていたり、取れた時は喜んでいるのがかわいかった。

当日は寒い中、お越しいただいた皆様からお礼申し上げます。

金城朱美教養ゼミ：澤田橙弥、石井康喜、朽木健汰、高山莉夢、坂野脩斗、梶原翔太郎、杉浦天飛、川口拓真、土田蒼依、釣賀翔太、渡邊朝日、権田蓮太、白川詠二郎、谷川流星

クリスマス マーケット in TOYAMA

ドイツの幸せな空間を富山へ！
ドイツのクリスマスマーケットをヒントに
地域協働をめざした新しいカタチの
クリスマスマーケットです

おかし

クリスマス練り切り
引網香月堂

ドイツの
クリスマス焼き菓子
ドイツカフェみとき屋

**ミニ
ステージ**

ミニコンサート
富山県立大学
アカベラサークル Growing

体験コーナー

[ものづくり]
松ぼっくりリツリー

[遊び]
ドイツで人気
「アヒル釣り」
県大2024バージョン

民芸品

とやま土人形
五箇山和紙製品
クリスマス雑貨

2024年
12月7日
(土) 11:00~15:00 会場：富山駅南北自由通路

主催：富山県立大学クリスマスマーケットinTOYAMA 実行委員会

詳細はHPにて





Christmas Market in TOYAMA

German Christmas culture
at Toyama station with the
students of Toyama
Prefectural University

Sweets

Japanese sweets
with smooth bean
paste

German Christmas
Cookies and Stollen

**Mini
Concert**

A cappella group
"Growing"
11:15-11:45
13:00-13:30

Hands on Experience

make a small
Christmas tree

German
Duck Fishing

Traditional Crafts
from Toyama
and Germany

**December 7,
2024
Saturday
11:00-15:00**

At Toyama Station
in front of the entrance to Ainokaze Toyama

Organised by: Toyama Prefectural University Christmas Market in TOYAMA Executive Committee



